

SE IGNORAN RAZONES QUE LO LLEVARON A LA MUERTE:

Rafael Elizalde Mc. Clure escritor y diplomático, era el suicida que se inmoló

SANTIAGO.— La policía identificó en la mañana de ayer el cadáver semi-quemado encontrado el miércoles

en el sector de Tobalaba cercano al sitio del Aeródromo del mismo nombre.

El hombre que se suicidó

enciendo su cuerpo con pañuelo resultó ser el escritor y traductor Rafael Elizalde Mc. Clure, de 42 años de edad hijo del ex Embajador de Ecuador en Chile Rafael Elizalde.

PERSONALIDAD DE LA VICTIMA

La víctima era licenciado en Ciencias Políticas y había cursado también estudios en la famosa Universidad parisina La Sorbona". Su condición de políglota le permitió desempeñarse tanto traslado de la Embajada de los Estados Unidos y de la oficina de Nelson Rockefeller en Santiago.

También, en el campo periodístico, colaboró en la Revista En Viaje y en el diario El Mercurio y tradujo al español los diálogos de cinceladas publicadas por americanos.

Posteriormente ocupó el cargo de Agregado de Prensa en la Embajada de Canadá en Chile.

CAUSAS DEL SUICIDIO

Pese a las exhaustivas investigaciones realizadas por la policía, no se ha

grado establecer las causas que llevaron a Rafael Elizalde a adoptar tan trágica determinación, puesto que el suicida gozaba de una espectable posición económica. En su casa de calle Rosales 254, no se encontró ningún documento que pudiera aclarar la situación.

Rafael Elizalde Mc. Clure escritor y diplomático, era el suicida que se inmoló. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1970

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rafael Elizalde Mc. Clure escritor y diplomático, era el suicida que se inmoló. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)